



AGRADECIMIENTOS DEL CONGRESO DIOCESANO DE EDUCACIÓN

Dos años de trabajo han llegado hasta hoy desde aquel 1 de marzo de 2018 en que celebramos el 450 aniversario de la muerte del Arzobispo Fernando de Loazes, fundador de esta institución educativa que fue primero colegio de Dominicos, posterior Universidad Pontificia y hoy el Colegio Diocesano de Santo Domingo.

Intuimos entonces cómo celebrar el 450 aniversario de la bula papal de erección como universidad y nos embarcamos, a la luz del plan diocesano de pastoral, en el reto de celebrar un Congreso Diocesano de Educación con el objetivo de renovar en el momento actual la pasión por la evangelización como entonces en pleno siglo XVI motivó a Loazes a poner en marcha esta institución.

Agradecemos a todas las personas que en estos años han trabajado con empeño para servir en definitiva a la educación de los niños, adolescentes y jóvenes de nuestros colegios.

- Comisión inicial formada conmigo por:
 - Vicario general: D. Vicente Martínez Martínez,
 - Director de Santo Domingo: D. José María Fernández-Corredor Soriano.
 - Director ISCR y de la Cátedra San Juan de Ávila: Pedro Luis Vives Pérez.
 - Director Comisión Bienes Culturales del Obispado. D. José Antonio Martínez García.
 - Vicario Episcopal vicaría I: D. Jesús Ortuño Rodríguez
 - Delegado Educación en la Fe: D. Luis Aznar Avendaño

 - Profesor de Santo Domingo: D. José Antonio García Gamuz. Coordinador Comisión permanente por parte del Colegio.
 - Profesores de Santo Domingo:
 - D. Raúl Morante Martínez
 - D^a Nieves Moreno Aldeguer

- D. Francisco Albaladejo Rodríguez
- Comité científico, que ha aportado sus inquietudes y sugerencias:
 - Formado desde Escuelas Católicas de Alicante por docentes de los colegios de Jesuitas, de las Carmelitas Misioneras Teresianas, de CEU Jesús-María, Dehonianos, y de la Dirección General de Colegios Diocesanos.
- Aportación de secretariados de catequesis, infancia y juventud, y familia
- Comisiones técnicas propias de este colegio, ...
 - Medios de comunicación
 - Informática
 - Marketing
 - Liturgia y música
 - Protocolo
 - Infraestructuras diversas

Manifiestan todos la riqueza de haber compartido tantos momentos de reflexión acariciando cada minuto que lo que este congreso ha querido transmitir.

Hoy agradezco el espíritu eclesial a:

- Los ponentes participantes en estos días: José María Barrio, Agustín Sánchez, Roberto Aguado, Jaime Picher, Pedro Luis Vives, Hna. M^a Mar Sánchez Izuel, Jesús Ramírez
- La multitud de docentes que han realizado tantas comunicaciones...
- La presencia de Escuelas Católicas
 - Nacional: José María Alvira, Secretario General
 - Comunidad Valenciana: Hna. Vicenta Rodríguez
 - Alicante: Hna. María Socorro Pertusa
- Entidades colaboradoras y editoriales presentes

Un congreso, pues, fruto del trabajo de muchos, fruto de la comunión de diversos hijos de la Iglesia, que nos sentimos llamados por el Señor a un mismo fin: educar como exigencia del anuncio de la fe.

Sobre todo nuestra gratitud a Dios, Él es quien nos llamó y nos capacitó para este servicio.

A todos, y especialmente a Dios, nuestro Señor, gracias.

✠ Jesús Murgui Soriano
Obispo de Orihuela-Alicante